

Cobre Panamá toma nuevas medidas contra la Covid-19

Fecha de publicación: 13 de diciembre del 2021



- Casi el 100% de los colaboradores de Cobre Panamá ha completado su esquema de vacunación.
- Protocolos de bioseguridad siguen implementados dentro de la mina.

Panamá, 13 de diciembre de 2021.- Cobre Panamá informa que, con el fin de continuar preservando la salud y seguridad de los trabajadores, contratistas y sus familias ante la pandemia de la COVID-19, que aún enfrentan el país y el mundo, ha decidido implementar las siguientes medidas:

- El personal con enfermedades crónicas y que laboren en las áreas de soporte a la operación minera pasará a modalidad teletrabajo.
- Se limita la movilidad interna entre los campamentos.

Estas medidas se establecen debido a que, gracias a los protocolos de bioseguridad implementados que incluyen hisopados continuamente, se han ido detectando varios casos de COVID-19 en la fuerza laboral. Las autoridades del Ministerio de Salud ya han sido notificadas y la empresa trabaja conjuntamente con ellos para la aplicación de protocolos adicionales.

“Las acciones ante esta pandemia mundial se van ajustando de acuerdo con las circunstancias, ya que la situación es cambiante. Continuamos trabajando para que todos nuestros colaboradores puedan mantenerse seguros. Para ello, seguiremos acatando las directrices del MINSA y exhortamos a todos nuestros trabajadores, contratistas a mantener las medidas de bioseguridad, en especial en esta época de celebración navideña”, destacó Keith Green, gerente país de Cobre Panamá.

Los rigurosos protocolos de bioseguridad establecidos por la empresa, desde marzo de 2020, han incluido desde el aislamiento preventivo remunerado, la adecuación de infraestructuras, la aplicación constante de

pruebas serológicas e hisopados hasta el desarrollo de aplicaciones tecnológicas para la trazabilidad. Esto ha sido determinante en la atención oportuna y eficaz de los nuevos casos de COVID-19.

